



EL PRESIDENTE RUSO VISITA PYONGYANG Y HOY LLEGA A HANOI

Putin y Kim Jong-un firman un acuerdo de defensa mutua

Rusia "no descarta" cooperación militar-técnica con Norcorea; "luchamos juntos contra las prácticas hegemónicas de EU", dice



Alianza. Líderes de Rusia y Corea del Norte, Vladimir Putin y Kim Jong-un, ayer, en Pyongyang.

"El tratado prevé, entre otras cosas, una asistencia mutua en caso de agresión a una parte"

VLADÍMIR PUTIN Presidente de Rusia

"Garantizará de forma fiable la alianza y el mantenimiento de la paz en la región"

KIM JONG-UN Presidente de Norcorea



La OTAN teme por el apoyo que el Kremlin podría dar al plan nuclear norcoreano

PYONGYANG
AGENCIAS

Corea del Norte y Rusia firmaron un acuerdo de defensa mutua durante una visita a Pyongyang de Vladímir Putin, presidente ruso, quien agradeció al dirigente del país comunista asiático, Kim Jong-un, el apoyo a la ofensiva militar rusa contra Ucrania.

Durante la visita oficial, el dirigente norcoreano recibió a Putin en la pista del aeropuerto. Las calles de Pyongyang fueron decoradas con retratos del mandatario ruso, quien proseguirá su gira en Vietnam, socio de Moscú desde la época soviética.

“El tratado de asociación global firmado hoy (ayer) prevé, entre otras cosas, una asistencia mutua en caso de agresión a una parte”, declaró Putin tras firmar el documento.

Rusia “no descarta” una cooperación militar-técnica con Corea del Norte, precisó el dirigente, sobre el

cuál pesa una orden de captura de la Corte Penal Internacional.

“Luchamos juntos contra las prácticas hegemónicas y neocolonialistas de Estados Unidos y de sus satélites”, añadió durante una fiesta de gala en su honor.

Según el líder norcoreano, el tratado “garantizará de forma fiable la alianza” entre ambos países y contribuirá “plenamente al mantenimiento de la paz y de la estabilidad en la región”.

Las potencias occidentales, que acusan desde hace meses a Corea del Norte de suministrar municiones y misiles a Rusia para la guerra en Ucrania, temen un refuerzo de la cooperación militar entre Moscú y Pyongyang.

El consejero de la Presidencia ucraniana, Mijaílo Podoliak, acusó a Pyongyang de ayudar militarmente a Rusia y exigió medidas más contundentes para aislar a ambos países.

La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) manifestó su preocupación por el apoyo que Rusia podría proporcionar a los programas nucleares y de misiles de Corea del Norte, dijo el secretario general de la alianza, Jens

Stoltenberg.

Señaló que la guerra de Rusia en Ucrania está siendo apuntalada por China, Corea del Norte e Irán, quienes buscan que fracase la alianza occidental en su apoyo a Kiev.

Estados Unidos ha acusado a Corea del Norte de suministrar “docenas de misiles balísticos y más de 11 mil contenedores de municiones a Rusia” para su uso en Ucrania.

EN VIETNAM

Vietnam se preparaba para extender la alfombra roja a Putin en una visita considerada un golpe publicitario para el presidente ruso, acusado de crímenes de guerra en Ucrania, al tiempo que traerá beneficios y riesgos para los líderes comunistas de Hanoi.

Se espera que Putin llegue hoy a Hanoi, luego de una visita a Corea del Norte.

Aunque tanto Corea del Norte como Rusia enfrentan un severo aislamiento internacional, Vietnam fue construyendo cuidadosas alianzas con Estados Unidos y la Unión Europea. Pero la Casa Blanca condenó el recibimiento del líder ruso en Hanoi.